

## Mit neuem Mannschaftsbus startklar für die erste Liga

Rund sieben Wochen vor dem Start der Bundesligasaison 2017/2018 und pünktlich zur Abfahrt ins Trainingslager übergab Rüdiger Kappel, Leiter Vertrieb Mercedes-Benz Omnibusse Deutschland, den neuen Mannschaftsbus an die Profimannschaft des VfB Stuttgart vor dem Mercedes-Benz-Museum. In dem Mercedes-Benz Travego L mit 350 kW / 476 PS sind die Spieler und Betreuer "allways on" mit LTE WLAN Router und Satellitenanlage. (ampnet/Sm)

07.07.2017 15:45 Seite 1 von 2



## **Bilder zum Artikel**



Neuer Mannschaftsbus für den VfB Stuttgart: Reif für die erste Liga.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler

07.07.2017 15:45 Seite 2 von 2